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松原徳洲会病院・佐野院長と対談（8 月 31 日） 

 

松原徳洲会病院を訪ね、これからの地

域医療や女性特有のがん検診をはじめ各

種検診事業の更なる充実について、対談

させていただきました

 平成 21 年 10 月の 100 床増床により救

急患者の受け入れ機能が向上したこと、

松原市内の病院における若い医師を確保

するため、協力連携していくことなどが

話題としてあがりました。佐野院長は、

「松原は、とてもいい街で住みやすいところですね」と言いながら地域医療に対する熱い

想いも語っておられまし

 対談後には、増床された病棟や小児科外来も視察してきました。 

。 

た。 

 

             

 

                             

 

 



「南河内観光フォーラム」（8 月 29 日） 

（華やいで大阪・南河内観光キャンペーン協議会 設立 20 周年記念事業） 

「南河内観光フォーラム」が藤井寺市

で開催されました。

 第一部の基調講演の後、第二部でパネ

リストとして、私を含む 9 市町村長によ

るパネルディスカッションが行われ松原

市の観光面の魅力について宣伝してきま

した。当日は、農産物の直売や、各市町

村のマスコットキャラクター（もちろん

本市の「マッキー」も）が出演し、多彩

なイベントで盛り上が

 

りました。 

     

 

 

 

 

松原市中学校吹奏楽部合同演奏会(8 月 28 日） 

第 26 回松原市中学校吹奏楽部合同演

奏会の開催にあたり、挨拶させていただ

きました。この夏は、たいへん暑い日が

続きました。そんな中、部員の皆さんは、

この演奏会に向け、本当にハードな練習

を積み重ねてこられたことと思います。

昨年同様、全てのメンバーが心を一つに

して織りなす演目に、大変、感激いたし

ました。  



 今年で 26 回目を迎えた伝統あるこの演奏会は、松原市にとっても、大きな宝物となって

おります。部員の皆さん、多くのお世話になった方々の暖かい気持ちをエネルギーにして、

これからも、伸びのびと演奏してください。そして、皆さんの生き生きした姿によって、

沢山の感動が呼び起こされることを期待しています。 

           
 

 

 

城連寺納涼盆踊り大会（8 月 20 日） 

城連寺納涼盆踊り大会にお招きをいた

だき、挨拶させていただきました。 

 盛大な盆踊り大会によって、これから

もより一層の連帯と協調の心をさらに大

きく広げていただきますようお願いいた

します。私は、こういった連携と協調の

力が、地域社会の発展につながっていく

ものだと確信しております。この猛暑の

中、ご尽力をいただきました実行委員会

をはじめ、関係団体の皆さん、たいへん

お疲れ様でした。 

                       



祝！清水フリーバーズ全国大会準優勝の報告（8 月 17 日） 

7 月 26 日にティーボール全国大会への

出場報告に来られた「清水フリーバーズ」

の皆さんが、大会での結果報告に来られ

ました。

 全国 2 位という結果にも満足せず、悔

しそうな表情を見ていると、来年、いや

再来年も期待できると感じました。

 そして、もうすぐ2学期が始まります！

スポーツはもちろん、学校での勉強や仲

間作り、家のお手伝いにも一生懸命に取

り組んでいただきたいと思います

 猛暑の中、全国大会での準優勝おめでとう。これからも頑張れっ!!  松原の子ども達。 

 

 

。 

。 

   

 

 

長谷川さゆりさん、受賞報告（8 月 17 日） 

 

天美北在住の洋画家、長谷川さゆりさ

んが「国際平和功労賞」を受賞し、その

報告に来られました

 これまでも、数々の国際的な賞を受賞

されている長谷川さんです。「絵を通じて、

世界中の人々が平和で幸せになればいい

ですね」と語ってくれました。 

 

 



阪南中央病院・中田院長と対談（8 月 17 日） 

7 月に阪南中央病院が「社会医療法人」

として認定されたことにあたり、中田院

長が来庁され、これからの地域医療を支

える役割と医療水準のさらなる充実につ

いて、対談させていただきまし

 重篤患者やハイリスク分娩をはじめと

する「周産期医療」及び「小児救急医療」

に関する拠点病院のひとつとして、今後

より一層、地域に根ざした事業運営を行

っていただけることとなります

 「日本一健康と安全なまちづくり」を目標とする本市の「医療機関の要」となっていた

だくよう期待しております。 

た。 

。 

                       
 

 

池内夏祭り（8 月 14 日） 

池内夏祭りにご招待いただき、挨拶さ

せていただきました。

 私も大好きである「祭り」は、子ども

から大人まで、世代を超えて多くの人た

ちとふれあい、交流できる憩いの場であ

り、住民に一体感を与えるとともに、地

域の活性化にも大きく寄与するものです。

地域社会の果たす役割が益々大きくなっ

てきている今日、地元の皆さん方の一致

協力のもと、毎年、盛大に開催しておら

 



れることは、本当に意義深いことであり、こうした活動が子どもたちの健全育成をはじめ、

心ふれあう明るい地域づくりにつながっていくものだと思います。猛暑の中、準備段階よ

りご尽力をいただいた池内誠友会の方々をはじめ、関係団体の皆さん、大変お疲れ様でし

  

 

別所子供会ソフトボールチーム南河内ブロック大会の出場報告（8 月 11 日） 

ムの皆さんが、その報告

ります！」と意気込みを

監督さんと子ども達のスポーツに対する

内ブロック大会でも、存分に力を発揮し、良い結果が得られることを期待していま

す。 

た。 

 

 

 

 

 

7 月開催の「松原市子どもスポーツ中央

大会」での準優勝により、南河内ブロッ

ク大会への出場が決まった別所子供会ソ

フトボールチー

に来られました。 

 「松原市の代表として、優勝を目指し

て、精一杯頑張

語ってくれました。 

 元気な挨拶と礼儀の正しさによって、

思いや取り組む姿勢が伝わってきました。 

 南河

                           

 



 感動!!『鬼鷲・琉球王尚巴志伝』（8 月 10 日）  

本市の市制施行 55 周年記念公演『鬼

鷲・琉球王尚巴志伝』を観劇してきまし

た。満員御礼の中、開演に先立ち、脚本・

演出の平田大一さんとともに挨拶させて

いただきました

 ワークショップから参加し、練習を積

んできた松原の中学生・高校生が、その

成果を舞台で初披露。最後には、沖縄の

子達との共演も実現し、一生懸命に踊り

舞う彼らの姿、鳴り止まない拍手、会場は一体感に包まれました。地域で育てられた子ど

も達が、地域を愛し、地域を支えていく・・・百聞は一見に如かず。ご覧になられた方に

は、この舞台のすばらしさが伝わったと思い

 平田さん、沖縄・松原の子ども達、そしてこの舞台に関わった全ての方々、本当にお疲

れ様でした。そして、チケットを買って見に来ていただいた皆さん、ありがとうございま

した。 

。 

ます。 

     
 

 

 

北新町大池公園開園式（8 月 8 日） 

北新町大池公園が完成し、開園式で挨

拶させていただきました。

 大池公園は、一部池を残して、「水と緑

の癒し空間」として開発を進め、「おおい

け市民緑地」を含めると 1．2ha となり、

松原中央公園にならぶ大きな公園となり

ました。整備はもとより、今日までご協

 



力いただきました地元町会をはじめ、近隣の方々、関係各位に心より感謝申し上げます。

今後とも、「きらめき・あんしん・つながり」に満ちた公園の維持に、ご協力を賜りますよ

うお願いいたします。

 当日、ご出席の皆さん、大変暑い中、お疲れ様でした。  

 

      

 

 

キラリ☆まつばら 人に優しい市民まつり（8 月 7 日） 

今年も「まつばら市民まつり」が、多

くの市民の方々の参加のもと、盛大に開

催されました。松原市のイメージキャラ

クター「マッキー」とともに、挨拶させ

ていただきま

 市民まつりも今回で第 36 回目となり、

広く親しまれ、まつばらの夏の風物詩と

して、大きなまつりに発展してこられま

した。これもひとえに、歴代実行委員会

の皆さんをはじめ、郷土の祭りを愛する

方々の並々ならぬご尽力の賜物であり、心より感謝いたしてお

 これからも、この市民まつりが市民の皆さんの連携と協調の輪をさらに大きく広げる新

しい出会いの場として、またふれあいの場として、益々発展されますことを心より念願し

ております。 

 実行委員会の皆さんには、何ヶ月も前からの準備、そして例年にも勝る厳しい暑さの中、

大変なご苦労を頂きました。本当にお疲れ様でした。 

した。 

ります。 



              
 

 

 

 

 

「仮称（松原）合鴨カレー」昼食会（8 月 5 日） 

 「仮称（松原）合鴨カレー」の試食と

して、昼食会にお招きをいただきました。 

 JA 大阪中河内農協・松原市食生活改善

推進協議会また、本市企業の皆さんによ

る地産池消を活かした「仮称（松原）合

鴨カレー」は、まさに「まつばらブラン

ド」の先駆けとなり、大いに地域活性化

につながることと確信しております。11

月 13 日・14 日開催の「まつばらマルシ

ェ」で大いに販売していただき、オール

松原一丸となって、松原発「日本一のカレー」を広めていきましょう。 

      



消防救助隊員近畿地区指導会結果報告会（8 月 2 日）edf4r555555555ftr 

7 月 24 日に開催された第 39 回消防救

助技術近畿地区指導会（救助の技術を競

い合う近畿大会のようなものです）に参

加した本市救助隊員が結果報告に来てく

れました。「はしご登はん」出場の 4 チー

ムが入賞するなど、優秀な成績を手にし

てくれま

 これからも、訓練を怠ることなく、更

なる技術を磨き、本市の安全・安心なま

ちづくりの推進と、市民の方々の期待に

応えられるよう精進してくれるものと期待していま

した。 

す。 

 

     


